## "Droben stehet die Kapelle"

## Studiobühne besucht Wurmlinger Kapelle

Der traditionelle Herbstspaziergang der Neuen Studiobühne führte dieses Jahr in die Gegend um Tübingen. Die Fahrt ging nach Wurmlingen an den Fuß des Kapellenberges, von wo die Gruppe den Anstieg zur Sankt-Remigius-Kapelle entlang des dortigen Kreuzweges anging.



In der guten Tradition hielt man immer wieder inne und erfuhr so manches über Ludwig Uhland und lauschte den dargebotenen Gedichten. Oben angekommen bot sich bei bestem Herbstwetter ein grandioser Ausblick zur Schwäbischen Alb und ins Ammertal. Nach Besichtigung der Kapelle und der Krypta ging es weiter entlang des Höhenzuges Richtung Tübingen. Im "Schwärzlocher Hof" klang der herbstliche Nachmittag gemütlich aus.

Nach der Sommerpause startet die Neue Studiobühne mit einer weiteren Aufführung ihres Loriot-Abends. Zu Gast sind die Schauspieler am Sonntag, 11. Oktober um 20:00 Uhr bei "Kultur am Dobel" im Stadthaus.

Karten zu 14 € gibt ers bei der Tourist-Information Freudenstadt und bei Kultur am Dobel unter Tel: 07441/9509251 oder www.kulturamdobel.de